
２００７年度父母の会執行部定例会（５回）議事録 
 
日時：２００７年１０月１３日（土）午前９時１５分～午前１０時２０分 
場所：補習校 父母の会室 
出席者：斉藤、上田、ラハリ、千葉、アージェント、後藤 
  吉田（行）、小杉（図）、松井（広）、坂倉（運）、平川（バ） 
  樋口（記） 
 
１． 前回定例会以降の活動について 

・ 移転問題推進委員会説明会 
9 月 15 日に開催され、パラマス校とは 2008 年 3 月まで校舎使用 

  の契約を取り交わした事など保護者に説明。 
 （補足）なおその後正式に署名され、更に 2009 年 6 月までの契約延長

     オプションも行使予定。   
・ バザー開催について（平川さんより） 

本日ボランティア募集のプリントを各家庭に配布。 
 昨年は執行部が主催で、学校行事のスライドショーを見せたり 
 コーヒーを用意したりされており、保護者の方々にバザー開始まで

の時間を過ごせるので大変好評だったが今年の予定はどうか？ 
 →バザー会場でのコーヒー提供は行う予定。スライドショーについ

ては、使用する写真が今年は用意できないので、執行部にて別の 
  内容を検討する。 
 

２． 執行部より 
・ 次年度役員調査票配布と引継ぎについて 
   各委員の要望を集めて委員選出の際の改善点を考えていきたい。 
・ 2007 年度会計中間報告（アージェントさんより）※別紙参照 
   収入が 25,000 ドルを超えないようにしたいので、バザーの収入を 
   10,000 ドル以下にして欲しい。 

企業からの寄付等を除いて 5,000 ドル以下に抑えられるか、バザー委

員に確認をお願いしたい。 
   →バザー委員より 
    かなり厳しい状態だが正確な売り上げ達成可能金額を教えてもら 
    い、飲み物や出店からの売り上げを押さえて対応したい。 
・ コピー機置き場について 
  図書のスペースに設置可能か？ 



   →図書委員より 
    高学年の図書コーナーに多少のスペースあり 
    後ほど、執行部上田さんと確認します。 
   （補足）その後スペースが無いことが分かり、当面は父母の会室に 
     置くことにする。会議時は廊下に出し様子を見る。 
   《図書委員からの要望》 
    コピー機が倉庫の一番手前にあり、朝図書を用意する際に 
    大変である。 
    →執行部より 
     執行部お当番が朝一（８時半）にコピー機を設置場所に移動する

ように徹底します。（当番の仕事、書き換え要） 
      

３． 各委員会より 
   図書委員  秋の読書週間が始まっています。 
         参加用紙は各家庭に配布済みですが、図書室にも置いて 
         あります。 
   行事委員  作品展終了。来年度の行事について執行部と話し合いたい。 
         →斉藤さん、上田さん参加にて 10 月 20 日 9 時半より 
          父母の会室にて話し合い。 
 
４． 次回定例会日程 
    11 月 17 日 9 時半より 

 
 
   
 


